

Para fortalecer la democracia en el Edomex firman convenio UAEMéx y TEEM

Areli Díaz

La rectora de la Universidad Autónoma del Estado de México, Martha Patricia Zarza Delgado, y la magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Estado de México, Martha Patricia Tovar Pescador, firmaron un convenio general decolaboración con el objetivo afianzar la colaboración interinstitucional para fortalecer la vida democrática en la entidad.

La rectora de la UAE-Méx, Martha Patricia Zarza Delgado, destacó que dicho convenio permitirá ampliar la retribución de la institución y la incidencia social para la transformación, "fortalecerá la formación integral de la comunidad estudiantil, contribuirá al desarrollo tecnológico, científico y humanístico de la entidad v consolidará una universidad cercana a las necesidades de su comunidad", dijo.

Destacó que para la Administración Universitaria 2025-2029, el ejercicio del conocimiento, la inves-

Beneficios

Convenio permitirá ampliar la
retribución de la
institución y la
incidencia social
para la transformación y contribuir
al desarrollo tecnológico, científico
y humanístico de la
entidad.



Firma de convenio entre la UAEMéx y la TEEM

tigación, la docencia y la difusión de la cultura cobran sentido cuando están al servicio de la sociedad, convirtiéndose en herramientas de cambio y apoyo a la sociedad.

Objetivos del convenio Zarza Delgado precisó que los objetivos generales del convenio son el impulso del intercambio académico, sobre todo en aquellos espacios universitarios que ofrecen la Licenciatura en Derecho.

La promoción de proyectos de investigación con impacto social; además, generar una agenda de investigación sobre temas electorales y abrir espacios de servicio social, prácticas y estancias profesionales en el Tribunal para el estudiantado auriverde.

"De esta manera, se fortalece el propósito de ambas instituciones: servir a la sociedad con legalidad, transparencia y responsabilidad. Por ello, deseo que este convenio sea un instrumento vivo que trascienda los objetivos y dé como resultado acciones de alto valor que beneficien a las comunidades universitaria y mexiquense", dijo.

Por suparte, Tovar Pescador indicó que el convenio representa un acto de confianza en la juventud, la educación y la democracia, pues las y los jóvenes universitarios son agentes de cambio que consolidarán una comunidad crítica, libre, con gran capacidad de dialogar con su entorno y que se enorgullece de su identidad y raíces.

Asimismo, puntualizó que la UAEMéx es ejemplo de democracia y participación, pues en un hecho histórico, la comunidad universitaria eligió a su primera rectora, representando un ejercicio de legitimidad a través de la inclusión y la escucha de sus integrantes.



Firman convenio UAEMex y Tribunal Electoral

El acuerdo busca impulsar la formación ciudadana, prácticas profesionales e investigación en temas electorales entre estudiantes de diversas disciplinas

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx. — La Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex) y el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) firmaron un Convenio de Colaboración para fortalecer la vinculación académica mediante prácticas profesionales, investigación y formación ciudadana en el ámbito democrático de la entidad. La rectora Patricia Zarza Delgado destacó que este acuerdo impulsará el intercambio académico, principalmente para estudiantes de derecho, a través de seminarios, cursos y proyectos de investigación con impacto social, además de abrir espacios para servicio social y prácticas en diversas disciplinas.

Por su parte, la magistrada presidenta del TEEM, Martha Patricia Tovar Pescador, señaló que este convenio es más que un acuerdo administrativo; es un puente entre dos instituciones hermanas que unen el conocimiento y la innovación de la universidad con la legalidad y justicia electoral del Tribunal. Ambas autoridades coincidieron en que esta colaboración servirá para beneficiar tanto a la comunidad universitaria como a la sociedad mexiquense, promoviendo legalidad, transparencia y responsabilidad. ●



Firma de convenio UAEMex y TEEM.

El Sol de Toluca

ALIANZA INSTITUCIONAL

Fortalecerán participación ciudadana e investigación

NOÉ ÁLVAREZ PASCUAL

La Universidad Autónoma del Estado de México y el Tribunal Electoral firmaron un convenio para impulsar intercambio académico y cursos de actualización

l Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) y la Univer-México (UAEMex) firmaron un insticia en la entidad. Convenio General de Colaboración con el objetivo de fortalecer la formación académica, la investigación científica y la participación ciudadana.

realización de actividades conjuntas orientadas a la superación académica, la capacitación profesional, el desarrollo de la ciencia y la generación de acceso universal al conocimiento. Es por ello que ambas instituciones se comprometieron a planear, programar y ejecutar acciones de colaboración, intercambio y apoyo mutuo en beneficio de la comunidad universitaria y la sociedad mexiquense.

Durante el acto protocolario, la magistrada presidenta, Marta Patricia Tobar Pescador, y la rectora de la UAEMex, Marta Patricia Zarza Delgado, coincidieron en que esta alianza representa un compromiso con las juventudes univer-

sitarias y con la transformación social del Estado de México para consolidar sidad Autónoma del Estado de una cultura de legalidad, democracia y

Entre los objetivos principales del convenio, la rectora detalló que se busca impulsar el intercambio académico mediante seminarios, cursos de actualiza-El convenio establece las bases para la ción, formación profesional y estudios avanzados.

> Se pretende crear un seminario itinerante en temas electorales que recorra distintos municipios del Estado de México como Texcoco, Ecatepec, Atizapán de Zaragoza y Toluca para acercar la educación cívica a más regiones, y promover pro-

Se destacó que es la primera vez que una mujer encabeza la Máxima Casa de Estudios, lo que fue calificado como un hecho histórico y un avance en los procesos democráticos de la institución



El evento fue encabezado por la magistrada presidenta del TEEM, y la rectora de la universidad

yectos de investigación con impacto social, generando bases de datos, documentos y análisis sobre la dinámica electoral y la diversidad política mexiquense

También se busca abrir espacios de servicio social, prácticas y estancias profesionales en el Tribunal Electoral para estudiantes de Derecho, Sociología, Ciencias de la Conducta, Ingeniería Computacional e Inteligencia Artificial, y fomentar la difusión cultural y el fortalecimiento de los sistemas de información, descentralizando la oferta cultural y promoviendo la identidad mexiquense.

Durante su intervención, la rectora Zarza Delgado destacó que el convenio permitirá ampliar la incidencia social del conocimiento universitario v acercar el trabajo de las aulas, laboratorios y centros de investigación a las necesidades de la ciudadanía.

"El ejercicio del conocimiento cobra sentido cuando está al servicio de la sociedad. Este convenio nos permitirá fortalecer la formación integral de nuestra comunidad estudiantil v contribuir al desarrollo científico, humanístico y tecnológico de la entidad", afirmó.

Por su parte, Tobar Pescador resaltó que la firma del convenio trasciende lo administrativo, pues representa un acto de confianza en la juventud, la educación y la democracia, y que este acuerdo abre las puertas del Tribunal Electoral para su desarrollo profesional y formativo.

La magistrada presidenta también reconoció la relevancia histórica de que, por primera vez, la UAEMex sea encabezada por una mujer, subravando que la elección de la rectora fue producto de un proceso más abierto, participativo y democrático, lo que fortalece el tejido institucional y la confianza en la máxima casa de estudios del Estado de México.

"Su liderazgo marca un antes y un después en la historia de la universidad. Nos honra profundamente firmar este convenio bajo su conducción, convencidas de que la educación y la justicia deben caminar juntas para fortalecer la vida democrática de nuestro estado", expresó Tobar Pescador.